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为什么大部分人不适合炒股－大学生为什么不能买股票，
给点意见！！-股识吧

一、为什么好多操盘手自己不做股票

1可能是公司有规定2你想啊，用别人的钱赚钱多爽啊，自己没有风险3他不看好股
票以下是网络转载，望采纳 操盘手自己一般不可以炒股。
操盘手就是为别人炒股的人。
操盘手主要是为大户（投资机构）服务的，他们往往是交易员出身，对盘面把握得
很好，能够根据客户的要求掌握开仓平仓的时机，熟练把握建立和抛出筹码的技巧
，利用资金优势来在一定程度上控制盘面的发展，他们能发现盘面上每个细微的变
化，从而减少风险的发生。
操盘手是个新词，它是随着股市的开启而走进中国人生活的。
它的诞生标志着中国经济的变化。
操盘手不是炒手，他们是不炒单的，因为主力资金不需要炒单，他们做的是趋势，
他们的目的是控制盘面而不是靠微小的点差来积累盈利。
从一名普通的期货投资者到一名优秀的操盘手，就好像从士兵到将军一样，除了经
受时间考验之外，其基本前提有两个：
第一，以此为业，栽过跟头，但仍痴心不改，喜欢交易，屡败屡战。
操盘手是职业交易员，不是票友。
专业和业余不可同日而语。
在任何一个行业中要取得成功，喜欢此行业并全身心地投入是必不可少的条件。
第二，认错不服输，虚心学习，认真总结反思。
这是优秀操盘手的特质。
有信心但不自高自大，精神自由但又遵守纪律，对市场充满了敬畏之心，随时随地
听从市场的召唤，绝不会对市场说三道四，幻想着市场会听从自己的意愿。
建仓，吸筹，拔高，回档，出货，清仓———是一个操盘手的日常工作。
操盘手泛指金融证券期货市场中受计划指定买卖品种的人（封闭基金）。
由于动辄就要操纵上亿元的资金，一直以来，外界总有一种误解：成功的操盘手都
是那些拥有高学位的名牌大学高材生，交易者必须绞尽脑汁才能获利。
其实，操盘绝不是学术研究。
跟一般人想象的不同，操盘手每天的生活既不紧张也不神秘，更多的是需要细心，
然后剩下的就是枯燥了，因为操作时整天都要盯着走势图。
当然压力也很大，因为委托方不仅要求达到每个项目的成本最小化，还要求做到每
个阶段利润的最大化。
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二、为什么大多数人喜欢林黛玉而不喜欢薛宝钗呢？林黛玉小里
小气，薛宝钗更符合这个社会的规范，我觉得是薛宝钗个性太冷
啦，对宝玉没有感情，为了权力，我觉得林黛玉是个真性情的女
人.但结果黛玉死了，宝钗做了夫人。

只因为宝玉喜欢林黛玉而不是薛宝钗！在加上林黛玉死得很可怜！

三、我为什么从来不劝人不要炒股

炒股也是投资，既然是投资，那有亏也有赚，就看你如何把握，没有必要劝，劝也
没用。

四、为什么说不能借钱炒股或者炒期货

大学生能够主动培养自身的投资理财意识和习惯值得鼓励，这对其将来参加工作、
组建家庭等进行财务规划有一定帮助。
但同时需注意到，大学生收入主要来自父母，炒股不宜过于激进，需和自身的风险
偏好和风险承受能力相匹配。
毕竟炒股是一种高风险投资行为，炒股可能带来高收益，但不一定能保障资金安全
，大学生炒股还是应该量力而行。

五、为什么说中国的股市不适合投资

中国的股市也是适合投资的。
说不适合投资的人都是短线投机者，他们又怎么懂得价值投资的内涵。
只有做价值投资的人才懂得，中国股市还是 能长期投资的。
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六、为什么大部分的人都要炒股票?

有很多原因。
。
我说几个吧。
1，现在银行的利息少，大家有钱都会去买基金，或者买A股。
现在国家就这个问题，央行正在提息。
估计2008年还会提一次。
2，大家都觉得股市是赚钱的。
其实大家有所不知道。
。
在股市中只有20%的人是赚钱的，70%的都是被套的，10%平本。
所以风险是挺大的。

七、大学生为什么不能买股票，给点意见！！

第一，资金问题：第二，精力问题；
第三，就业问题；
第四，社会问题；
第五，风险问题。
再展开论述，希望有所帮助。
。

八、18岁以下为什么不能办理炒股吗？

因为炒股风险太大

九、为什么证券经纪人那么厉害怎么不靠自己炒股赚钱？

这个涉及到证券里面的违规，证券从业人员是不能炒股的。
而且就算是证券从业人员，投顾等，他炒股也不一定能赚钱，从某种程度上来说股
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票的技术分析并没有多大的用，很多东西有太多的滞后性，像某些发达国家的高官
等把大量资金交到专业的人员手里帮他操作，亏再多的钱都不敢吭声，因为这些钱
本来就来路不明，股市有个721定律，10个人炒股，7个人亏钱，2个人持平，1个人
赚钱。
提醒一句，股市有风险，入市需谨慎。
祝您投资顺利。
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